

2022年度 保護者アンケート集計結果

たあとるほいくえん 東三国ヶ丘園

保護者の皆さまにはアンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。

以下は、集計結果(回答数)と皆さまからお寄せ頂いた自由記述を記載しております。

アンケートの回答者数は19名でした。なお、この結果は、本園のホームページに掲載させていただく予定でございます。

1、たあとるほいくえんの保育についてどのようにお感じになりましたか？

とてもよかった	よかった	どちらともいえない	よくなかった
16	3	0	0

2、ほいくえんでのお子さまの様子や生活習慣などの成長はよくわかりましたか？

とてもわかった	わかった	どちらともいえない	わからなかった
13	6	0	0

3、『保育園を選ぶ点で重視した点』と『満足度』が一致していませんか？

とてもよかった	よかった	ふつう	よくない
13	5	1	0

4、保育園の行事の頻度はいかがでしたか？

多かった	ちょうどよい	少なかった
1	16	2

5、ブログの内容はいかがでしたか？

とてもよかった	よかった	ふつう	よくない
11	6	2	0

6、職員の対応や雰囲気については、どのようにお感じになりましたか？

とてもよかった	よかった	ふつう	よくない
16	2	1	0

7、一年を通して感じたことがあれば、ご自由に記入ください。



一年間、いや、二年間本当にお世話になりました。言葉も行動もゆっくりで、本当はずっと心配していましたが……、今やおもしろい〇〇(我が子)に成長できました。この一年、一度も「保育園に行きたくない」とイヤイヤすることなく、〇〇は、毎日幸せにしていました。

(私とは、ケンカしていましたでしたが……(´艸`))

こんな日々が過ごせたのは、すべて先生方のお陰です。2年半、楽しく Happy な時間をありがとうございました。



小規模保育園に預けている知り合いがおらず、入園前は少し不安なところもありましたが、実際に入園させてみて、本当によかったなと思います。毎日楽しそうに園のできごとを話し、集団生活で、学んでいることがたくさんあるのだなと思います。季節の歌や行事を通して四季を感じることも多いのか、色々なことに興味を持つようになりました。喜怒哀楽もことばで表現できるようになり、日々の先生方の関わりのお陰です。



たあとるほいくえんを選んだ理由が、先生が多く、子どものことを見てくださる環境が整っているからでした。実際に、先生方が、子どものことを大切に見てくださっていることを感じて、この園を選んで良かったと感じています。子どもが、毎日楽しそうに過ごせていて、とてもうれしいです。



一年間、子どもの成長を見守っていただき、ありがとうございました。お陰で子どもも楽しく、親も安心して過ごすことができました。



入園時は、色々な不安がありましたが、先生方が、優しく気さくに接してくれていて、子どもも、あっという間に慣れてくれました。今では、保育園大好きです。私もお迎えの時に、今日はどんなことをして、どうだったのかを丁寧に教えてもらえるので、安心でした。園での様子をたくさん書いてくれている、連絡帳を読むのも楽しみです。

家では、なかなかできない季節ごとの行事や遊びを体験させていただいたり、お誕生日会をしていただいたりして、すごくうれしかったです。たくさんの方ができるようになり、大きく成長できたのも、たあとるほいくえんの先生方のお陰です。園児一人ひとりを大切にしてくれていることをすごく感じました。

一年間、ありがとうございました。



たくさんの成長が感じられた一年でした。本当にありがとうございました。
また、一年お願いします。



一年間ありがとうございました。この一年ですごく成長した気がします。
保育園に楽しく通ってくれて、安心して預けることができました。楽しいイベントを開いてもらったり、相談を聞いてもらったり、先生方には本当に感謝です!!
ありがとうございます。😊



一年間お世話になり、ありがとうございました。
母子ともに、どうなることやらと不安と楽しみが入り交じった状態でしたが先生方が、温かく迎えてくださり、すごくほっこりする毎日をご過ごせました。バタバタな一日を過ごしていましたが、先生方の帰りのお話(子どもの様子)を聞くと、明日もがんばろう!という気持ちになりました。四月からもよろしく願いいたします。



初めての保育園、こんなものかと思うこともあれば、すごく良いと思うこともありました。たとえば、季節の移り変わりで用意するもの(服は別として)があるのを急に言われたりなどです。もう少し早く言ってよと感じることもありました。さすがと、と思うほど細かく見ていることもあるので、助かったと思います。



今年一年でできることもぐっと増えました。おむつも外れ、会話も多くなり、赤ちゃんからお姉さんになりました。家では、なかなかできない季節のイベントもたくさんしていただき、子どももとても喜んでいました。本当に二年間、たあとるほいくえんに通えてよかったと思います。



二年間、本当にありがとうございました。
慣らし保育中は、大泣きで心配だったのですが、いつの間にか先生のが大好きになり、家に帰ってから、「先生に会いたい」と、泣くほどに…。
コロナ禍で大変な中、色々工夫をしていただき、娘も親もあつという間の楽しい二年間でした。



この一年間で色々なことができるようになり、とても成長を感じました。
一年間ありがとうございました。



子どもたちのことを第一に考え、たくさんの愛情を注いでくれる温かい保育園
でした。

お迎えの際も、子どもの様子をいつも教えていただき、先生方の心配りがとて
もうれしかったです。たあとるほいくえんに通うことができて良かったです。

本当に、ありがとうございました。



コロナ禍ということもあり、先生方も試行錯誤しながら、行事等計画して
くださり、ありがとうございました。

登園時やお迎えの時に、先生から教えてもらう園での様子を聞くのが、楽しみ
でした。



一年間、ありがとうございました。

この一年間、たくさん成長したのも、保育園のお陰です。ブログの更新を楽し
みにしていたので、もう少し日常生活なども含め、たくさん見られたらうれし
いなあと思いました。



ご多忙の中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

過分なる高評価、また身に余るお言葉をいただき恐縮しております。この結果に甘ん
じることなく、心新たにまた一年、保育サービスに磨きをかけていく所存でございま
す。また、ご指摘いただいた点につきましては、謙虚に受け止め改善してまいります。
引き続き、温かくお見守りいただき、ご理解とご協力お願いいたします。

職員一同、お子さまの益々のご成長を心より、お祈りいたします。



たあとるほいくえん

東三国ヶ丘園 職員一同